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Верные сыны партии и народа
В обстановке большого полити

ческого подъема прошло предвы
борное собрание в кинотеатре 
«Юность». На это собрание при
шли строители треста «Ковдор
строй» и субподрядных организа
ций, горняки и обогатители Ков
дорского горнообогатительного 
комбината и других организаций
поселка Ковдор.

Предвыборное собрание открыл 
председатель комитета профсоюза 
горнообогатительного комбината 
тов. Бекенев Н. П. и предоставил 
первое слово тов. Каменевой Л. Д. 
—  старшему инженеру по подго
товке кадров комбината. Она 
предложила поддержать выдви
жение кандидатом в депутаты 
Верховного Совета РСФСР по Мон
чегорскому избирательному окру
гу  № 478 верного ленинца —  
Первого секретаря ЦК КПСС и 
Председателя Совета Министров 
СССР товарища Никиту Сергееви
ча Хрущева. Это предложение уча
стники собрания горячо поддер
жали и встретили бурными апло
дисментами.

На трибуне —  главный инже
нер комбината А. И. Сухачев. Он, 
выступая, вносит предложение 
поддержать выдвижение кандида
том в депутаты Верховного Сове
та РСФСР по Мончегорскому из
бирательному округу члена Пре
зидиума ЦК КПСС, первого заме
стителя Председателя Совета Ми
нистров СССР А. Н. Косыгина. 
Это предложение- собравшиеся 
единодушно поддержали.

На трибуне— заместитель глав
ного инженера треста «Ковдор
строй» тов. Коваленко А. А. и на
чальник отдела комбината тов. 
Вербин М. И. Они внесли предло
жение поддержать выдвижение 
кандидатом в депутаты Верховно
го Совета РСФСР по Мончегор

скому избирательному округу 
Костяева Севастьяна Ивановича.

Выступающие тт. Коваленко и 
Вербин рассказали участникам со
брания о трудовой и обществен
ной деятельности Костяева С. И.

Костяев С. И. родился в 1921 
году в деревне Каменка, Мигулин- 
ского района, Ростовской области. 
Свою трудовую деятельность на
чал в 1938 году электрослесарем 
«Севзапэлектромонтажа» в городе 
Мончегорске. В 1941— 1945 го
ды служил в Советской Армии и 
участвовал в Великой Отечествен
ной войне на 2-м Ленинградском 
и 2-м Прибалтийском фронтах.

После демобилизации работал 
инструктором всеобуча горвоен
комата гор. Бологое. С 1946 года 
работает на комбинате «Северони- 
кель» гор. Мончегорска, сначала 
старшим обжигальщиком, а в на
стоящее время —  старшим пече- 
вым рафинировочного цеха.

Тов. Костяев С. И. член КПСС 
с 1957 года, является членом бю
ро Мончегорского горкома КПСС 
и членом Мурманского областного 
комитета партии.

Тов. Костяев С. И. имеет пра
вительственные награды: медали 
«За доблестный труд», «За тру
довое отличие» и «За победу над 
Германией в Великой Отечествен
ной войне 1 9 41— 1945 гг.» . Он 
является Героем Социалистиче
ского Труда.

Участники собрания обратились 
с просьбой к  выдвинутым канди
датам дать свое согласие балло
тироваться в Верховный Совет 
РСФСР по Мончегорскому избира
тельному округу № 478.

На этом собрании были избра
ны доверенные лица: Вербин М. И. 
—  по 86, Лысенко В. Д. —  по 83, 
Черный И. К. —  по 82, Ковален
ко А. А. —  по 84 избирательным 
участкам.

В обстановке единодушия

Трудящиеся Ковдора на предвыборных собра
ниях единодушно выдвигают в Верховный Совет 
РСФСР, областной, городской и поселковый Со
веты верных сынов и дочерей советского народа,

☆  ☆

На предвыборном собрании 
в клубе „Строитель"

Коллектив работников Ковдор- 
ской больницы на своем собрании 
выдвинул кандидатами в депутаты 
местных Советов лучших людей, 
которые, по мнению врачей, меди
цинских сестер и санитарок, оп
равдают доверие избирателей. 
Слово берет главный врач Г. Г. 
Думбадзе. Он предлагает выдви
нуть кандидатом в депутаты Ков
дорского поселкового Совета по 
6-му избирательному округу К. В. 
Аксенову —  секретаря поселково
го Совета. Его предложение встре
тило единодушную поддержку.

Старшая медицинская сестра 
А. Я. Салмина вносит предложе
ние выдвинуть кандидатом в де
путаты того же Совета по 14-му 
избирательному округу В. П. 
Емельянову, главного врача сани
тарно-эпидемиологической стан

ции. Все участники собрания про
голосовали и за эту кандидатуру.

Слово предоставляется старше
му бухгалтеру больницы Е. Т. 
Ранцевой. Она рекомендует канди
датом в депутаты Кировского го
родского Совета депутатов трудя
щихся по 226-му избирательному 
округу И. В. Викторову, зам. глав
ного врача по лечебной части. Все 
участники собрания проголосова
ли за эту кандидатуру.

Собрание прошло в обстановке 
большой политической активно
сти и единодушия. Все выступаю
щие говорили, что выдвинутые 
ими кандидаты достойны быть 
слугами народа.

3. Ф ЕДОРОВА. 
Заместитель секретаря парт
организации К о в д о р с к о й  
больницы.

В клубе «Строитель» собра
лись рабочие, инженерно-техниче
ские работники, служащие гор
нообогатительного -  комбината, 
треста «Ковдорстрой» и Ёнского 
леспромхоза на предвыборное со
брание по выдвижению кандида
тов в депутаты Мурманского об
ластного и Кировского городского 
Советов депутатов трудящихся.

На трибуне —  директор гор
нообогатительного комбината Г. А. 
Голованов. Выступая, он предло
жил выдвинуть кандидатом в де
путаты Мурманского областного 
Совета депутатов трудящихся по 
56 избирательному округу Птицы- 
на Владимира Николаевича, се
кретаря Мурманского обкома 
КПСС.

Тов. Голованов Г. А. рассказал 
собравшимся о трудовой и общест
венной деятельности тов. Птицы- 
на В. Н.

Птицын В. Н. родился в 1925 
году в деревне Ягодино, Гусь-Хру- 
стального района Владимирской 
области.

С 1941 по 1943 год работал в 
колхозе имени Дзержинского Гусь- 
Хрустального района. В 1943 —  
1945 годах служил в Советской 
Армии. После демобилизации в 
1 9 4 5 — 1951 годах работал в Ле
нинграде на литейно-механиче
ском заводе сначала комендантом, 
затем начальником пожарно-сто- 
рожевой охраны, мастером ре
монтного цеха.

В 1958 году окончил Ленин
градский институт точной механи
ки  и оптики, получив специаль
ность инженера-механика.

В 1956 —  1959 годах он рабо
тал заведующим промышленно-

транспортным отделом, вторым 
секретарем Ждановского райкома 
КПСС города Ленинграда.

С 1959 г. по I февраля 1963 го
да тов. Птицын В. Н. работал за
ведующим промышленно - тран
спортным отделом Мурманского 
обкома КПСС, а с 1 февраля 19G3 
года избран секретарем Мурман
ского областного комитета КПСС.

Владимир ’ Николаевич член 
КПСС с 1946 года, является чле
ном Мурманского обкома КПСС. 
Он имеет правительственные на
грады: орден «Отечественной вой
ны I I  степени», медали —  «За 
победу над Германией в Отечест
венной войне 1941 — 1945 гг» . 
«За трудовую доблесть», «Память 
в честь 250-летия города Ленин
града».

Предложение Г, А. Голованова 
поддержали заместитель секрета
ря партбюро треста «Ковдор
строй» А. В. Косарчук, секретарь 
партбюро Ёнского леспромхоза 
В. А. Чащин, инженер-геолог 
И. В. Ребезо. Все они рекомендо
вали выдвинуть кандидатом в де
путаты Мурманского областного 
Совета по 56 избирательному ок
ругу В. Н. Птицына.

Это предложение собравшиеся 
принимают единодушно.

На этом собрании единодушно 
выдвинули кандидатами в депута
ты Кировского городского Совета 
по 227 избирательному округу 
Владимирова Николая Федоровича 
—  председателя исполкома Ки
ровского горсовета :: по 217 из
бирательному округу Нарвасовско- 
ского Георгия Ивановича —  пред
седателя исполкома Ковдорского 
поселкового Совета.

☆

На собрании 
обогатителей

На трудовую вахту заступила 
третья смена. Производственный 
ритм фабрики не ослабевал. Сози
дательный шум машин доносился 
в мастерскую электриков, где сво
бодные от работы обогатители со
брались выдвинуть кандидатов в 
депутаты Кировского городского и 
Ковдорского поселкового Советов 
депутатов трудящихся.

Выступает старший электрик 
В. М. Муравьев. Он говорит о пра
вах и обязанностях избирателей и 
предлагает выдвинуть кандидатом 
в депутаты Кировского городского 
Совета по 225 избирательному ок
ругу машиниста мельницы члена 
Коммунистической партии П. С. 
Филиппова, ка к  человека трудо
любивого, полностью отдающего 
себя строительству коммунизма, 
умеющего найти пути к  сердцам 
людей.

Собрание соглашается с предло
жением рабочего, его участники 
единодушно голосуют за воспи
танника ленинской партиц.

Поднимается механик цеха Ю. С. 
Нестеров. Он предлагает от кол
лектива обогатителей послать в 
Ковдорский поселковый Совет по 
26 избирательному округу на
чальника смены Т. А. Зайцеву.

Рабочие и инженерно-техниче
ские работники голосуют и за эту 
кандидатуру.

При единодушном одобрении со
брания выдвинута кандидатом в 
депутаты поселкового Совета по 
28 избирательному округу маши
нист сырых магнитных адпаратп- 
ров обогатительной фабрики В. Е. 
Николаева. Обогатители выполни
ли гражданский долг.

А. АЛЕКСАНДРОВ.

На л\онгпаЖе сушидЬного барабана
В коллективе «Металлургпро-. 

катмонтажа» были напряженные 
дни в январе и в первых числах 
февраля. Рабочим предстояло к  
4 февраля закончить монтаж вто
рого сушильного барабана, крайне 
нужного обогатителям.

Работа на монтаже велась в 
три смены. Вся тяжесть легла на 
плечи бригады, возглавляемой 
Р. А. Вихровым. Она в сжатые 
сроки смонтировала привод су
шильного барабана, уплотнитель
ное кольцо, разгрузочную камеру,

бандаж.
Качественно выполнена уста

новка пяти форсунок и обвязка 
воздухопровода от вентилятора до 
форсунок. Эту работу закончила в 
срок бригада В. А. Мозгового.

—  Все работы по монтажу вто
рого сушильного барабана закон
чены 4 февраля, —  говорит про
изводитель работ участка В. А. 
Апонякин, —  в течение двух су
ток йудет проведено опробование, 
а затем барабан будет проходить 
испытание под нагрузкой.

Участку «Металлургпрокат- 
монтажа» предстоит ускорить 
окончание монтажа оборудования 
на опытной вермикулитовой уста
новке.

—  Все наши усилия будут на
правлены на то, чтобы к  1 марта 
закончить монтажные работы на 
вермикулитовой установке. Это 
будет наш трудовой подарок в 
честь выборов в Верховный Совет 
РСФСР и местные Советы, —  го
ворит прораб В. А. Апонякин.

А. ЖЕЛЕЗНОВ.
•ишшиимимишшшшмоишшшшшшишшшшпшшшшншшш'шиншшнщншиншр■! " “ Щ.

Н о в ы й  энергетический гигант на Волге

Лекции об атоиоледоноле „Ленин"
Недавно в клубе нашего по

селка состоялась лекция члена 
Общества по распространению 
политических и научных зна
ний старшего инженера-опера- 
тора В. И. Кузнецова на тему: 
«Атомный ледокол Ленин». Со
бравшиеся с большим интере
сом слушали лектора, который

рассказал много нового и зани
мательного из области атомной 
техники.

С этой лекцией В. И. Кузне
цов выступал в средней школе, 
общежитии горнообогатитель
ного комбината и в других мес
тах, где его тепло встречали 
ковдорцы. Ш И

КУЙ БЫ Ш ЕВСКАЯ  ОБ
ЛАСТЬ. Развертывается под
готовка к сооружению но
вого энергетического гиган
та на Волге— Приволжской 
ГРЭС — одной из тех мощ
ных тепловых электростан
ций, о строительстве кото

рых говорил Н. С. Хрущев в 
докладе на XX II съезде 
КПСС. На площадке у само
го берега Куйбышевского 
водохранилища начались 
изыскательные работы. Их 
ведет Львовское отделение 
института ><Теплоэлектро-

проект», которому поручено 
проектирование новой элек
тростанции.

Приволжская ГРЭС будет 
работать на природном газе. 
Мощность ее составит 3 
миллиона 200 тысяч кило
ватт.

Строительство ГРЭС пору
чено ордена Ленина Куй&ы- 
шевгидрострою, который уже 
в 1963 году приступит к 
сооружению подъездных пу
тей — шоссейных и желез
ных дорог. В этом же году 
будет составлено проектное 
задание, начато изготовле
ние рабочих чертежей. В 
1964 году Куйбышевгидро- 
строй приступит к возведе
нию Приволжской ГРЭС.

На снимке: на строитель
ной площадке, где будет по
строен город энергетиков.

Ф ото  А. Брянова.
Ф отохроника  ТАСС.

и* j» j ; ■ ж вж iiiiia
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Строить быстро, 
дешево и хорошо!

собрания партийно-хозяйственного актива 
треста «Ковдорстрой»

На строительстве 
Белоярской АЭС Разгорается борьба за качество

На днях собрание партийно-хо
зяйственного актива треста «Ков
дорстрой» обсудило результаты 
хозяйственной деятельности тре
ста «Ковдорстрой» за I9 6 2  год 
и задачи коллектива на 1963 год.

С докладом выступил испол
няющий обязанности управляю
щего трестом тов. Лободин И. Г.

Докладчик в своем докладе ска- 
зал, что коллектив треста выпол
нил план, строительно-монтажных 
работ в 1962 году на 89,9 про
цента. План по жилищному стро
ительству выполнен на 59,7 про
цента или недовыполнение соста
вило 4 .075 квадратных метров 
жилья.

Усилия коллектива строителей 
и монтажников в прошлом году 
были сосредоточены на пусковых 
объектах и с этими задачами 
справились. Сдана в зксплуата- 
цию первая очередь Ковдорского 
горнообогатительного комбината, 
школа на 920 мест, детсад-ясли 
на 135 мест, два овощехранили
ща общей емкостью 1.500 тонн,

' центрально-бытовой корпус, ком
бинат с раскомандировочной.

Как докладчик, так и высту
пающие в прениях говорили, что 
основная причина невыполнения 
плана строительно-монтажных ра- 
оот-явилась низкая организа
ция труда, неудовлетворительное 
использование механизмов.

Слабая работа комбината произ
водственных предприятий, отдела 
технического снабжения, оазы 
механизации срывала нормальную 
работу строительных участков.

После доклада развернулись 
[фения.

Тов. Беляков Ю. В., начальник 
участка «Жилстрой» остановился 
на низком качестве работ, а это 
происходит потому, что мастера 
не организуют труд рабочих как 
следует, также влияет и качест
во строительных материалов. Сан
технические работы проводятся с 
большим опаздыванием, и в ре
зультате сантехники мешают от
делочникам, что приводит к. 
браку. Много бракованных дета
лей и конструкций выпускает 
комбинат производственных пред
приятии. Так, например, доски для 
полов поставляются сырые, с ис
кривленной поверхностью.

Тов. Беляков критиковал отдел 
снабжения, который плохо обе
спечивает участки инструментом, 
плитами перекрытий.

Срывается планомерная работа 
на участках по вине базы меха
низации, которая присылает не
исправные механизмы.

Участок « Фун даментстрой »
всегда работы задерживает, а дол
жен вести с опережением.

Тов. Рожноз П. А., начальник 
отдела труда и зарплаты, в своем 
выступлении сказал, что трест в 
прошлом году работал с убытка
ми, а этого допускать в текущем 
году нельзя.
■ Тов. Рожков внес предложение 
о перетарификации всех рабочих, 
которое будет способствовать 
улучшению качества и ответствен
ности за выполнение работ. Счи
тает целесообразным в тресте 
иметь только два участка, а не 
три.

Ослаблен партийный контроль 
за хозяйственной деятельностью

треста, а это привело к невыпол
нению плана и удорожанию стро 
ительно-монтажных работ.

Тов. Волков В. Ф., начальник- 
участка «Фундаментстрой», го
ворил, что участок 1962 год за 
кончил с убытком на сумму 120 
тысяч рублей. В новом году нам 
предстоит сделать несколько фун
даментов и эти работы закончим 
в первом квартале, а дальше ра 
бот не будет. Следовательно, нуж 
но ставить вопрос перед заказчи
ком о заделе на 1964 год.

Тов. Волков критиковал работу 
кураторов производственно-техни
ческого отдела треста, которые 
плохо помогают строителям. 
Больше замечаний делает заказ
чик, но не кураторы треста. В 
1963 году перед участком стоят 
большие задачи: мы должны за
кончить все подземные коммуни
кации на фабрике, подсобном хо
зяйстве и жилье, на аварийном 
коллекторе, достроить и железно
дорожные пути.

Тов. Сульженно М. А., началь
ник эксплуатации автобазы, гово
рил, что-на участках треста была 
слаба организация труда. Сто че
ловек ежедневно в тресте не рабо
тало ввиду прогулов и разных 
простоев. Эти потери рабочего 
времени выявлены по табельному 
учету, а сколько не учтено? Об 
этом никто не знает.

Тов. Важуй Я. В., бригадир 
комплексной бригады участка 
«Промстрой» говорил, что плохая 
организация работ происходила 
из-за частых авралов. Не лучше 
организована работа и в 1963 го
ду. На складе дробленой руды в 
течение двух недель не можем 
уложить 93 кубометра бетона, 
так как все делается вручную, 
а башенный кран монтируется с 
декабря прошлого года. Без меха
низации мы не можем добиться 
высокой производительности тру
да.

Тов. Подобедов В. А., главный 
механик треста, критиковал рабо
ту планового отдела треста (на
чальник отдела И. М. Драпкин), 
который до сего времени не сде
лал анализа убытков треста,

Тов. Подобедов коснулся и ра
боты базы механизации, где мно
го недостатков, и заверил актив о 
принятии мер к их устранению.

- В тресте отделы работают 
разобщенно и особенно плохо ра
ботает диспетчерский аппарат, —  
говорит тов. Подобедов.

Тов. Косарчун А. В., директор 
комбината производственных пред
приятий, также критиковал рабо
ту отделов треста и, особенно, про
изводственного отдела, где ослаб
ла производственная дисциплина.

База механизации работает пло
хо. Из шести бульдозеров выходят 
исправными на участки только 
два. Слабо работает строительное 
управление «Отделстрой». А это 
зависит все от треста.

-  Мало сделано со стороны ру
ководства треста, постройкома и 
партбюро по поддержанию почина 
луганцев, а условия есть на н а 
ших строительных участках, —  
говорит тов. Косарчук.

Партийно-хозяйственный актив 
по обсужденному вопросу принял 
решение, направленное на корен
ное улучшение работы треста.

П И С Ь А Ю  В Р Е Д А К Ц И Ю  

Нужен комиссионный магазин
. У некоторых жителей поселка 

Ковдор домашние вещи (одежда, 
обувь и др.), годные к  носке, 
по равным причинам не находят 
применения в семье и их следо- 

-о  бы продать. Н о такого  ма

газина в. поселке нет.
Руководителям орса необходи

мо позаботиться и откры ть ком ис
сионный магазин.

В. ЯК О ВЛ ЕВА .
Г. БУРДАНОВА.

Неподалеку от Свердловска со
оружается Белоярская атомная 
электростанция имени И. В. К у р 
чатова. С тройка объявлена удар
ной комсомольской. Сейчас мон
та ж н и ки  заканчиваю т установку 
оборудования в дизель-генератор- 
ном цехе, завершают монтаж  
главной паровой турбины.

Н а снимке: слесари-монтажни
ки  В. И. Гребнев (слева) и С. Д . 
М алков осматривают ротор паро
вой турбины перед установкой. 
Ф ото А . Грахова.

Ф отохроника ТАСС

На агитпункте 
затишье

Не видно оживления на агит
пункте № 1 при кабинете поли
тического просвещения треста 
«Ковдорстрой».

Заведующий агитпунктом тов. 
Лобанов II. Я. и руководитель 
агитколлектива тов. Александров 
В. А. даже не подумали о внеш
нем и внутреннем оформлении 
агитпункта. На углу дома есть вы
веска агитпункта, и то она так 
низко прибита, что из-за бугра 
снега не заметна. Только при под
ходе к  этому дому можно заметить, 
что здесь помещается агитпункт.

4 февраля на агитпункте наме
чалось вторичпо провести совеща
ние агитаторов, так как первое 
совещание, назначенное на I фев
раля, из-за неявки агитаторов не 
состоялось.

Назначенное совещание на 4 
февраля показало крайне слабую 
дисциплину среди агитаторов. Из 
44 агитаторов пришли только 
9 человек, да и их пришлось 
ожидать полчаса. В этом агиткол
лективе 14 агитаторов от орса, а 
на совещание не пришли. Как 
видно, секретарь партийной орга
низации орса тов. Лохов Д. А. не 
придает значения этой важной 
политической кампании, и не су
мел обеспечить явку агитаторов 
на это совещание.

Хотя на это совещание пришло 
агитаторов и незначительное ко
личество, все же агитаторы обме
нялись мнениями о предстоящей 
работе но месту жительства, насе
ления.

При этом были вскрыты недос
татки, допущенные некоторыми 
агитаторами при учете избирате
лей. Так, агитатор тов. Максимов 
ва К. А. небрежно составила 
списки избирателей, об этом на 

.совещании говорил тов. Васкин 
А. В.

Агитаторы только практически 
сделали —  это составили списки 
избирателей, а к  агитационно; 
массовой работе еще не приступи
ли.

Наступили ответственные дни 
избирательной кампании. Коллек
тивы предприятий, учреждений 
поселка Ковдор выдвигают канди
датов в депутаты областного, го
родского и поселкового Советов. 
Задача агитаторов — постоянно 
вести агитационно-массовую рабо
ту среди населения.

И. АЛМАЗОВ.

В красном уголке столярного 
цеха собрались деревообделочни
ки, рабочие и работницы лесопи
ления, инженерно-технический 
персонал комбината производст
венных предприятий треста «Ков
дорстрой». Они пришли сюда по
говорить по душам, как увели
чить товарный выход древесины, 
повысить качество пиломатериа
лов. Разговор состоялся деловой, 
серьезный.

Раньше много ценного материа
ла шло низкими сортами. Значи
тельная часть древесины уходила 
в отходы, на свалку или, в луч
шем случае,, на топливо. Комби
нат терял крупные суммы, снижа
лась рентабельность предприятия. 
Дальше так продолжаться не мог
ло.

Какие же мероприятия намети
ли деревообделочники? В цехе 
лесопиления создается группа, ра
бочих, которые будут заниматься 
сортировкой пиломатериалов, 
следить за качеством. Вся про
дукция цеха будет складироваться 
по сортам. Этим кладется конец 
безразличному _ отношению рабо
чих к  качеству, так как сортность 
пиломатериалов будет играть не 
менее решающую роль в коллек

тивном труде; чем, перепиленные 
кубометры леса.

Низкосортные ' доски, которые 
прежде не находили применения
в строительстве, пойдут ’ 'на изго
товление .щитов для комбината 
«Апатит», что также благотворно 
скажется на экономических пока
зателях предприятия. А такие 
щиты комбинату «Апатит» иуж - 
ны.

Различные обрезки короче од
ного метра решено использовать в 
столярном' производстве. Это так
же принесет экономический эф
фект: на мелкие детали не нужно 
будет резать длинные доски, они 
пойдут на более нужные изделия.

Не последним мероприятием 
является также учеба инженерно- 
технических работников. По пла
ну мастера пройдут курс обучения 
при тресте «Ковдорстрой»,. на-* 
учатся более рационально органи
зовывать труд рабочих ^ п р о и з 
водства, руководить обществен
ным трудом со знанием дела. Хо
рошие замыслы деревообделочни
ков —  действенная программа 
всего коллектива за честь своего 
предприятия. А. АЛЕНСЕЕВ. 

Мастер деревообрабатываю
щего цеха.

Замучили переделки
Размеренно шумит компрессор, 

ему аккомпанирует перфоратор. 
Дробно стучит долото, летит ед
кая пыль. Затвердевший . бетон 
поддается плохо. Вторую смену 
рабочие пцобивают дыру. Яако- 
нец-то, отверстие готово!

Вспоминая эту историю с ды
рой в строящемся магазине на 
площади Ленина, рабочий участка 
«Жилстрой» Р. Валеев возму
щается: .

—  Вот, например, каменщики 
производили кладку стен. Были 
там, конечно, мастера, делали раз
метки, контролировали. Все дела
ли, наверно, по проекту. Потом 
пришли другие руководящие ра
ботники. Они нашли изъян: двер
ной проем не на месте. Заложили 
кирпичом, а проем проломали 
там, как значилось в чертеже.

Рабочий помолчал, подумал и 
вновь продолжал: _

—  В одном санузле тоже пере
делывали дверной проем. Сначала 
нам сказали: надо увеличить на 
десять сантиметров. Сделали, до
вели ширину до восьмидесяти 
сантиметров. Когда привезли 
дверные блоки, то оказалось, что 
ширина проема должна быть 
шестьдесят восемь сантиметров. 
Что же получается? Делаем, пере
делываем, заделываем... На все 
нужно время, материалы, деньги. 
А кто повинен в непроизводитель
ных расходах —  найти трудно. 
Каждый пролом, каждая дыра го
сударству обходятся в копеечку.

В помещении работают отделоч
ники. Сумрачно. Мой собеседник 
смотрит на штукатуров и глубо
ко вздыхает:

—  Им тоже не сладко.
—  На холод намекаете?
—  Нет. Занимательная задача. 

Попробуйте, решите. Сделают от-

неделочники потолок ровным 
примут, сделают неровным —  
опять забракуют. Вот в чем 
гвоздь.

Действительно головоломка.
—  Не додумались? Так и быть, 

подскажу. Смотрите, плиты пере
крытия лежат в разных гошско- 
стях: одна выше, другая «иже. 
Если раствор наносить одинаковой 
толщины на каждую плиту, пото
лок получится неровным, А  что
бы сделать его по^чейовечески, 
нужно насекать бетон, иивче,ш ту
катурка долго не продержится, 
будет отваливаться. Насечка ста
ла проблемой...

К дорогостоящим строительным 
отверстиям прибавляются ' ' и дру
гие дыры, сделанные детьми. -От
делочники остеклили рамы, а ре
бятишки быот стекла. В помеще
нии прогуливается февральский 
ветер. Трудно поверить, чтобы 
кто-либо из проживающих в этом 
большом доме Не заметил детского 
озорства, как это часто бывает на 
улицах поселка. Взрослые дяди 
или тети видят, как ребята лома
ют кустарники и деревья, бьют 
стекла в новостроящихся домах, 
но проходят мимо, словно ничего 
особенного не произошло. Они не 
остановят маленького правонару
шителя: озорник чужой, насажде
ния или стекла в окнах —  тоже 
не их личные.

Магазин и кафе —  сдаточные 
объекты. Они, как обещали строи
тели, должны вступить в эксплу
атацию в феврале текущего года. 
Но уже сейчас видно, что назван
ный срок сорвется.

Проблема дыр крепко ужилась 
в тресте «Ковдорстрой». Не одна 
сотня народных Денег ушла 
сквозь эти отверстия.'

А. МОРЕВ.

По следам наших выступлений
«Наш счет строителям» — так

называлась заметка председателя 
цехового комитета профсоюза ор
са С. Скобелева, опубликованная 
в Лг° 22 нашей газеты 15 декабря 
минувш его года, где крити кова 
лась работа строителей, на под
собном хозяйстве не закончено 
строительство ряда объектов.

Д иректор горнообогатитёльного 
комбината Г. А. Голованов сооб
щает, что работы по строительству 
объектов орса в 1962 году были 
приостановлены в связи с перево
дом рабочих-строителей на п у с ко 
вое предприятие —  обогатитель
ную фабрику.

В титуле на 1963 год преду
смотрены ассигнования д л я .о к о н 
чания строительства * свинарника, 
коню ш ни, птичника. Б удут обору
дованы картофелехранилища на 
500 и 1000 тонн каждое, построе
ны кормоцех, телятник, проведен 
водопровод в поселок и построена 
телефонная связь.

Ввод в эксплуатацию  магазина 
на 20 рабочих мест и кафе в по
селке Ковдор намечается во вто
ром квартале текущ его года.

Редактор А. И. БУНТОВ.
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